
 
 
Abg. Albrecht bat um Auskunft, ob die Verwaltung im Zuge des linksrheinischen 
Quarzkiesabbaus erneut eine Stellungnahme gegenüber der Bezirksregierung abgeben werde. 
 
Umweltdezernent Schwarz teilte mit, dass der Rhein-Sieg-Kreis im Regionalplanverfahren zur 
Abgabe einer Stellungnahme aufgefordert worden sei. Diese werde derzeit erstellt. Die 
entsprechende Stellungnahme ist der Niederschrift als Anhang 6 beigefügt. 
 
Abg. Albrecht fragte weiter, ob aufgrund des bekannt gewordenen Dioxin-Skandals im Rhein-
Sieg-Kreis verstärkte Kontrollen von Eiern und Schweinefleisch erfolgt seien. 
 
Anmerkung der Verwaltung 
Im Einvernehmen mit den Ausschussmitgliedern wird zur Beantwortung auf die Anfragen des 
Abg. Dr. Fleck v. 05.01.2011 und der CDU-Kreistagsfraktion v. 19.01.2011 verwiesen. Diese 
sind der Niederschrift als Anhang 6 und 7 beigefügt. 
 
Umweltdezernent Schwarz informierte, dass seitens der Stadt Bonn eine gemeinsame Sitzung 
der „Umweltausschüsse“ vorgeschlagen worden sei. Er bat die Fraktionen hierüber intern zu 
beraten. 
 
Weiterhin teilte Umweltdezernent Schwarz mit, dass seitens der Wirtschaftsförderung 
Gespräche mit dem Zentrum für biogene Energie (Zebio) stattfänden. Eine Information seitens 
der Wirtschaftsförderung ist der Niederschrift als Anhang 8 beigefügt. 
 
Abschließend wiesen Umweltdezernent Schwarz und der Vorsitzende Abg. Smielick darauf hin, 
dass aufgrund der laufenden Abstimmungen im Bereich der Einführung einer Wertstofftonne die 
geplante Sitzung für den 14.03.2011 evt. auf den 25.02.2011 vorverlegt werden müsse. Über 
eine Terminverschiebung werde rechtzeitig informiert. 
 


